

Incluidas veinte calles en el Plan de Asfaltado 2010 en Manzanares

El Plan de Asfaltado 2010 del Ayuntamiento de Manzanares actuará en una veintena de calles de la ciudad. Con un presupuesto máximo de 350.000 euros, la Junta Local de Gobierno aprobó el expediente de contratación de esta obra que se acometerá en las calles Manifiesto (entre Dr. Fleming y Monjas), Sol, Paseo de la Isla Verde, Lope de Vega, Ruiz Morote (entre Jesús Caro y Saldaña), Molinos de Viento (entre Blas Tello e Independencia), General Espartero, Virgen de la Esperanza, Virgen de Gracia, Virgen de la Soledad, Santa Beatriz de Silva, Larra, Triunfo, Pedro Capilla, Virtud, Gallo, tramos de las calles Prensa y León, los aparcamientos del Pabellón de la calle Maestro Villatoro, los de la Avenida de Andalucía, y los carriles peatonales de esta avenida.

Hausa presenta en Manzanares la campaña Vacaciones en paz 2010

El delegado de la Asociación Hausa en Manzanares, Juan Manuel del Rey, presentó la campaña Vacaciones en paz 2010, que tiene por objetivo la acogida de niños y niñas saharauis durante el periodo estival. Del Rey manifestó que, además de un rico intercambio entre culturas, Vacaciones en paz supone un bonito gesto de generosidad por parte de las familias manzanareñas, de Castilla-La Mancha y de todo el país que acogen a estos chavales, y animó a la ciudadanía "a hacer un ejercicio de reflexión" para que compartan sus vacaciones con los niños y niñas saharauis. Las familias interesadas pueden informarse en los teléfonos 625 106 712, 609 789 519 y 617 164 315.

Una estatua del Quijote adornará la glorieta de salida de La Solana a Manzanares

La Solana rendirá en pocos días su particular homenaje al Quijote, y lo hará de por vida. Una estatua ecuestre del ingenioso hidalgo, montado a caballo, adornará la glorieta principal de entrada a la ciudad desde la carretera de Manzanares. Hecha con acero laminado, la figura representa un Quijote a lomos de Rocinante, con escudo incluido y lanza en alto. El monumento mide aproximadamente 5 metros de altura y 4 de longitud, y mirará hacia Manzanares, de modo que exprese desafío a quienes lleguen a La Solana, según explicó su creador, el escultor valdepeñero Lillo Galiani.

Alfonso Marín considera clave la unión entre sindicatos y cooperativas

El veterano sindicalista agrario solanero acaba de ser elegido secretario regional de COAG-IR

GABRIEL JAIME

El recientemente elegido secretario regional de COAG-IR, Alfonso Marín, asegura que hay mucho por hacer en la agricultura de Castilla-La Mancha, abogando por la unión entre sindicatos y cooperativas para ir de la mano en busca de soluciones juntos. El dirigente agrario cree necesario defender los precios de coste para los productores e implantar un seguro de renta en el sector.

El sindicalista solanero salió elegido en el transcurso de la IV Asamblea General que se celebró días atrás en Toledo, consiguiendo siete votos más que el alcazareño Miguel Casero en una votación muy dura, "fue una elección muy reñida porque somos muy conocidos y con ideas muy similares", dijo Marín, que se presentó porque cree que "hay que hacer mucho por la agricultura en Castilla-La Mancha".

El nuevo secretario regional lleva muchos años reclamando la necesidad de defender los precios de coste para los productores, apostando por "un precio de coste para los agricultores y que las subvenciones sean para el ama de casa". Al respecto aseguró que la sociedad debe reconocer y apreciar la calidad de los productos espa-



Alfonso Marín, nuevo secretario regional de COAG-IR.

ñoles respecto a otros procedentes de países en los que no se exigen controles, ni siquiera sanitarios, "hay muchos productos que vienen a España sin control alguno y muchos de ellos están tratados con pesticidas o fungicidas". Por eso, Marín afirma que "no pueden exigirnos que criemos los productos al precio de esos países porque no competimos con las mismas armas", reiterando que "en igualdad de condiciones, podemos competir con quien sea".

Otro argumento que lleva en su mente es el mantenimiento del medio ambiente y de la población en los pequeños municipios para evitar la emigración a las ciudades, "voy a luchar a tope para

que este medio rural sea tan digno como los que viven en ciudades importantes".

Pero si hay algo que merece una atención especial por parte de Marín es la necesidad de un seguro de renta "que quitaría todos los problemas", dijo, consiguiendo así "un mantenimiento de la sociedad agrícola que daría equilibrio al sector". Esto lo considera "vital" porque "se podrían suplir algunas pérdidas en otros años", argumentó. Al parecer, ya lo están estudiando en Francia.

El nuevo secretario regional de COAG-IR cree que "si parte del vino no se transforma en alcohol puede haber problemas", añadiendo que las alcoholeras están a tope.

Escaso seguimiento de la huelga de funcionarios

Escaso seguimiento en La Solana de la huelga de empleados públicos, convocada por los sindicatos contra los recortes del Gobierno, ya que sólo la secundaron 12 trabajadores, es decir el 2,31% de los 519 del sector público en la localidad. En el Ayuntamiento de La Solana, que cuenta con un total de 170 empleados, tan sólo dos empleados secundaron la huelga. En los colegios públicos sólo lo hizo uno de los 134 empleados, mientras que en los dos institutos de Secundaria fueron 7 los empleados que respaldaron el paro convocado. En otros centros públicos, como Correos y el Centro de Salud, todos los trabajadores acudieron a sus puestos.

La residencia de discapacitados recibe 1,5 millones de euros

El Gobierno regional invertirá un millón y medio de euros para la finalización de las obras y equipamiento de la residencia integral de atención a los discapacitados que se abrirá entre los meses de septiembre y octubre. Esta cantidad se suma a los 3.700.000 euros que ya se aportaron en la construcción del edificio, como aseguró el delegado provincial de Sanidad, Ricardo Ruiz Fernández, en su visita a La Solana. De igual forma destacó la inversión de otros cinco millones de euros destinados a la construcción y equipamiento del nuevo Centro de Salud, que será inaugurado a finales de año o principios de 2011.

Alrededor de 700 alumnos participan en las IX Jornadas de Educación Vial

Cerca de 700 alumnos han pasado por las IX Jornadas de Educación Vial, impartidas por la Policía Local. Durante más de cuatro meses, los agentes han enseñado e inculcado a los escolares la llamada cultura vial, con clases teóricas y prácticas. El auditorio del Palacio Don Diego fue el lugar elegido para clausurar oficialmente unas jornadas cuyo objetivo prioritario ha sido "trabajar el civismo e inculcar valores", según del subinspector-jefe, Antonio Velasco.

RH
La Tuya
RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM